

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim,*

Alhamdulillahirrabbi'l'amin, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala limpah rahmat serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mengikuti sidang sarjana pada Fakultas Psikologi Universitas Islam Bandung. Adapun judul Penelitian ini adalah “Hubungan antara *Health Belief* dengan Perilaku *Compliance* Pada Pasien Gagal Ginjal Kronis yang Menjalani Hemodialisa di RSUD Al Ihsan”

Pokok-pokok pembahasan dalam skripsi ini meliputi, pada Bab I peneliti menjelaskan mengenai permasalahan yang ada dalam fenomena. Pada pasien gagal ginjal kronis yang menjalani hemodialisa masih terdapat pasien yang tidak mematuhi anjuran dokter. Pasien meyakini bahwa penyakit yang dideritanya tidak berbahaya, kurang meyakini akan keseriusan dari penyakit yang dideritanya beserta ancaman yang dapat ditimbulkan dari penyakit gagal ginjal yang dideritanya. Adanya keyakinan pasien akan penyakit yang dideritanya memberikan dorongan pada pasien untuk patuh atau tidaknya terhadap anjuran dokter.

Pada Bab II, akan dijelaskan mengenai teori *Health Belief* dari Rosenstock, Perilaku *Compliance* dari Sarafino dan penjelasan mengenai penyakit Gagal Ginjal. Proses mengenai keyakinan kesehatan pasien akan penyakitnya dan perilaku yang ditunjukkan pasien dalam mematuhi anjuran dokter akan ditemukan melalui rancangan penelitian pada bab III. Penelitian ini menggunakan metode korelasional.

Untuk hasilnya disajikan di bab IV melalui pengolahan data dan pembahasan mengenai hubungan antara *health belief* dengan perilaku *compliance*.

Pada Bab V, disajikan kesimpulan dan saran dari penelitian. Dengan melihat penemuan gambaran korelasi antara *health belief* dengan perilaku *compliance* pada pasien gagal ginjal kronis yang menjalani hemodialisa, diharapkan dapat membantu pasien dalam melakukan segala anjuran yang dokter berikan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, segala kritik dan saran sangat diharapkan bagi peneliti. Alhamdulillah berkat bantuan, bimbingan dan dorongan yang tiada hentinya dari berbagai pihak akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti sendiri khususnya dan pembaca pada umumnya Amin Ya Rabbal'alam.

Bandung, Juni 2015

Rita Nurhayati